



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

10. Juni 2022

Ältere Menschen, Homepage

### **Woche der digitalen Fitness: Veranstaltungen in der Musterausstellung „Belle Wi“**

Von Freitag, 17. Juni, bis Freitag, 24. Juni, findet die erste „Woche der digitalen Fitness“ in Wiesbaden statt. Auch das Team der Musterausstellung „Belle Wi“, Amt für Soziale Arbeit, bietet zu diesem Anlass Veranstaltungen an.

Am Montag, 20. Juni, 16 bis 17.30 Uhr, findet ein Rundgang „Technische Hilfen im Alltag – vom Hausnotruf bis zur Sprachassistenz“ in der Musterausstellung, Föhner Straße 74, statt. Das innovative Notrufsystem „ESWE Familien Assist“ steht am Mittwoch, 22. Juni, 17 bis 18 Uhr, im Mittelpunkt. In den Räumen der Musterausstellung stellen Mitarbeiterinnen der ESWE Versorgungs AG und der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. das System praxisnah vor. In einem Workshop am Donnerstag, 23. Juni, 16 bis 18 Uhr, erfahren die Teilnehmenden, wie sie ihr eigenes Smartphone so einrichten, dass es vor Missbrauch oder bei Verlust geschützt ist. Diese Veranstaltung findet im Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden, Friedrichstraße 32, statt.

Alle Angebote sind kostenfrei. Allerdings ist die Zahl der Teilnehmenden begrenzt, so dass eine Anmeldung unter Telefon (0611) 312885 oder per E-Mail unter [Belle-Wi@wiesbaden.de](mailto:Belle-Wi@wiesbaden.de) notwendig ist.

In der Woche vor dem bundesweiten Digitaltag am Freitag, 24. Juni, möchte das Wiesbadener Bündnis für digitale Teilhabe „Wi-Bit“ durch die „Woche der digitalen

Fitness“ mit Vorträgen, Workshops und Angeboten einer breiten Öffentlichkeit, insbesondere ab 55+, Mut machen, sich mit dem Thema Digitalisierung zu beschäftigen. Das Programm beinhaltet kulturelle Veranstaltungen, praxisorientierte und auf die Anwendung bezogene Angebote, Freizeitangebote, Gesundheit, Wohnen und Quartier. Das gesamte Programm finden Interessierte auf der Webseite: <http://wi-bit.de/events/>

Im Jahr 2021 haben sich einige Wiesbadener Organisationen zu dem „Wiesbadener Bündnis für digitale Teilhabe“ zusammengeschlossen. Ihr Ziel: Die digitale Teilhabe von allen, besonders von älteren Bürgerinnen und Bürgern, zu ermöglichen. Die Teilnehmenden tauschen sich regelmäßig über ihre Aktivitäten aus und entwickeln Ideen für ein gemeinsames Wirken. Nähere Informationen unter [www.wi-bit.de](http://www.wi-bit.de).

+++